



## Diputados de Morena rechazan vínculos con abogado de “El Mayo”

CIUDAD DE MÉXICO (MARCO FRAGOSO).- Diputados de Morena rechazaron acusaciones de vínculos con el crimen organizado. Argumentaron que en su labor pública constantemente se toman fotografías con ciudadanos sin conocer su historial. Señalaron que hay una guerra sucia de la oposición. Habla el coordinador de los diputados de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**: “No hay ningún problema, nosotros demandamos que se deslinden responsabilidades y que se llegue a fondo con las investigaciones”. Respecto al evento en el que participó un abogado vinculado al cártel de Sinaloa en un salón de la Cámara de Diputados, señalaron que la autorización de estos espacios es responsabilidad de cada legislador, aunque sí reconocieron la necesidad de mayor control en la asignación de salones.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZpju\\_5-5EdKeVtjRQ?e=9H4ldu](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZpju_5-5EdKeVtjRQ?e=9H4ldu)